



L'on a appris le décès ce jeudi 16 avril 2020 à Yaoundé, des suites de maladie de Stéphane Semengue, le , fils du général Pierre Semengue.

La mort a encore frappé le football camerounais ! Quelques jours après le décès de Samuel Wembe, ancien administrateur à la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT), c'est au tour de Stéphane Semengue.

Le fils du général Pierre Semengue, président de la suspendue Ligue de Football Professionnel du Cameroun (LFPC), est décédé ce jeudi 16 avril 2020 à Yaoundé, des suites de maladie. «*l*

était souffrant depuis un mois. Mais son état qui s'était stabilisé, s'est subitement aggravé il y a trois jours. Et ce matin, il nous a lâchés», confie en larmes, un proche du défunt.

Stéphane Semengue n'était pas seulement connu en tant que fils de l'ancien chef d'état major des armées. Il était aussi le directeur du TKC SOS, une société qui ces derniers années, avait des problèmes avec la branche associative du club mythique de Mvog-Ada.

avec **CIN**
